

株式会社パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス

2022年3月17日



どこでも「majica」で支援 ～スマホを通じた支援活動サービスの開始～

株式会社パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス(本社:東京都目黒区、代表取締役社長 CEO:吉田直樹、以下PPIH)は、PPIHグループのオリジナル電子マネー「majica(マジカ)」による支援活動サービスを開始しました。

当社では現在、majica アプリの機能を強化しており、お客さま、商品、当社が繋がる仕組み作りを図っていくべく準備を進めております。このたび、その一環として、店頭商品の購入にご利用いただけるのみであった「majica」を、「寄付」や「支援」といったお客さまの思いやりをカタチとして実現できるよう、アプリ上で支援活動ができるサービスを追加いたしました。

非日常的なお買い物の楽しさのご提案だけでなく、お買い物の先の誰かへ、社会に思いやりや幸せをどこからでも届けることができる手段として、今後も順次機能をアップデートするとともに、『身近な地域貢献から世界支援まで「どこでも」「いつでも」「なににでも」 majica で実現できる』という新たな価値を提供してまいります。

なお、当社グループでは3月4日(金)より「ウクライナ人道危機 救援金募金」を開始しており、店頭募金箱と、「majica」で受け付けております*。長期的な視点に立ち、今後も積極的に人道支援を行ってまいりますので、何卒、皆さまの温かいご支援・ご協力をお願いいたします。



ウクライナ人道危機救援金募金

※majicaマネーは、寄付代行サービスでの受付となります。 ご協力をお願い致します。

期間 2022年3/31(木)まで

協賛: 東京の慈善エンゼルバンク、東京の慈善REGENバンク、UNY、長崎屋、ESSEHOC、APITA、ピフコ、ユースア

* majica マネーはレジ設置の「寄付代行サービス受付カード」にて受け付けております

■一般の方のお問合せ先 株式会社パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス

HP<<https://form.donpen.com/>>の「ご意見窓口」フォームをご利用ください。